

FALLECIMIENTO DE LA DOCTORA BEATRIZ NUÑEZ SANTIAGO

El sorpresivo fallecimiento de Beatriz Nuñez Santiago, ocurrido el pasado 14 de mayo conmovió a todos los que la conocieron.

Este Instituto, del cual era investigadora permanente, siente esta pérdida de un modo particular por su perfil destacado y por estar en plena tarea intelectual.

Acababa de presentar en el mes de abril el libro "Agroalimentos y globalización", fruto de su pujanza y resultado del grupo de investigación que dirigía en su proyecto UBACyT .

Ejercía la docencia como profesora adjunta regular de la asignatura Régimen Jurídico de los Recursos Naturales y dirigía el programa de Actualización Interdisciplinario en Derecho Alimentario en el posgrado de Especialización en Recursos Naturales, ambos en esta facultad.

Consultora de organismos locales, americanos e internacionales en el área de la regulación de los sistemas alimentarios.

Autora de numerosos artículos y de los libros: *Políticas Públicas y Derecho Alimentario (del GATT a la OMC en Latinoamérica y el Caribe)* y *Derecho Alimentario (Consumidor, productor y Estado frente a la alimentación y a los productos alimentarios)* y coautora de otros muchos.

Todos recordamos con afecto la generosa personalidad de esta apreciada amiga.

Marta Andrich de Álvarez